



## Procesión en honor a la Virgen de Dolores



Cuenta la historia que a la Virgen María, también se le conoce como Virgen de Dolores, debido a lo que sufrió al ver a su hijo cargar los pecados del mundo. En el Cantón Dolores Apulo, gracias a la colaboración de la Alcaldía de Ilopango viven una tradición única para celebrar a la Patrona que lleva su nombre.

Los feligreses recorren en lancha el Lago de Ilopango, llevando la imagen hasta Joya Grande en Santiago Texacuangos donde realizan la Santa Eucaristía en agradecimiento por favores recibidos, especialmente por protección ante los desastres naturales. Mientras la misa se desarrolla en el municipio vecino, en Apulo se efectúan actividades familiares como shows infantiles y quiebra de piñatas.

Posteriormente a la luz de antorchas y faroles, y bajo el resguardo del Párroco Nelson Díaz y el Alcalde de Ilopango la Patrona es llevada con una al Malecón "Apulo Mamá" donde los mariachis la esperan para darle serenata. Las actividades religiosas en honor a la Virgen continúan durante la siguiente semana, siendo la procesión en lancha la que más llama la atención de turistas nacionales y extranjeros.



Salvador Ruano - Alcalde  
Ilopango Va por Más

**Alcaldía Municipal de Ilopango.**  
**Teléfono: 2536-5237**